



Cuba y Ghana ratifican disposición de dinamizar la cooperación



Como parte de su agenda oficial en Ghana, el Vicepresidente de la República de Cuba sostuvo encuentros con el Presidente de esta nación africana y con su homólogo ghanés

Yaima Puig Meneses, 14 de Noviembre de 2023

ACCRA, Ghana.- “Saludos afectuosos” del líder de la Revolución cubana, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, transmitió el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, al Presidente ghanés, Nana Addo Dankwa Akufo-Addo.

Durante el breve encuentro, que tuvo lugar en la tarde de este martes, Valdés Mesa destacó la disposición del Gobierno cubano en fortalecer las relaciones bilaterales entre ambas naciones, que el próximo 23 de diciembre cumplirán 64 años.

Como parte de esos vínculos, recordó, “suman miles los profesionales ghaneses que se han graduado en Cuba y es nuestro propósito continuar brindando apoyo en ese sentido”. Asimismo, enfatizó en la disposición de la Mayor de las Antillas de continuar buscando vías para ampliar la colaboración que en otros ámbitos se desarrolla.

Agradeció, además, el respaldo dado por Ghana en las Naciones Unidas a la resolución cubana contra el bloqueo estadounidense, así como la presencia del Presidente Nana Addo Dankwa Akufo-Addo en la Cumbre de jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de los 77 y China, que tuvo lugar en La Habana el pasado mes de septiembre.

De agradecimiento habló también el mandatario ghanés, por todo lo que Cuba ha hecho por Ghana, y de manera especial significó todo lo que ha representado para la población de su país la colaboración médica.

Asociado al sector de la Salud, manifestó, además, el interés de su nación en contar con el medicamento cubano Heberprot-P, para el tratamiento del pie diabético, y de unir esfuerzos para tratar enfermedades autóctonas del continente africano en las cuales la Mayor de las Antillas tiene experiencia en la prevención, el diagnóstico y el tratamiento.



Estudios Revolución

VÍNCULOS INDESTRUCTIBLES ENTRE CUBA Y GHANA

“Estamos muy felices de que el Vicepresidente de Cuba visite Ghana”, aseguró el vicepresidente de este país, Mahamudu Bawumia, a su homólogo cubano en la tarde de este martes, al darle la bienvenida en la Casa Presidencial de la hermana nación africana.

Relaciones de profunda hermandad y amistad, que son indestructibles, dijo, existen entre nuestras dos naciones. Mencionó, igualmente, los nexos de cooperación que en más de seis décadas se han desarrollado y fortalecido en ámbitos como la Educación y la Salud.

Por su parte, el Vicepresidente Valdés Mesa ratificó la disposición de la Mayor de las Antillas para “dinamizar la colaboración en sectores de interés mutuo, sobre todo en las áreas biotecnológica y del turismo”.

De manera especial agradeció el constante apoyo que ha dado Ghana en múltiples espacios a la lucha de Cuba contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución